

PERKEMBANGAN PASAR BELIMBING KOTA PADANG

TAHUN 1991-2020

SKRIPSI

Diajukan Kepada Salah Satu Syarat Untuk Mendapatkan Gelar Sarjana

Humaniora (S1) Ilmu Sejarah



JURUSAN ILMU SEJARAH FAKULTAS ILMU BUDAYA

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2021

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Perkembangan Pasar Belimbing Kota Padang Tahun 1991-2020**” penulisan dari skripsi ini menjelaskan tentang perkembangan Pasar Belimbing yang memberikan penjelasan tentang latar belakang berdirinya sampai di revitalisasi dan dampak keberadaan Pasar Belimbing terhadap masyarakat Kuranji.

Perkembangan Pasar Belimbing dikarenakan adanya kebijakan Pemerintah Kota Padang dalam melakukan pembangunan terhadap kawasan Kuranji sebagai kawasan pemukiman atau perumahan untuk masyarakat luar daerah Kota Padang yang ingin tinggal dan menetap di Kota Padang. Pasar Belimbing berdiri pada tahun 1991 yang awalnya didirikan oleh masyarakat Kuranji. Tanah Pasar Belimbing di hibahkan oleh Perumnas kepada Pemerintah Kota Padang. Pasar Belimbing menjadi pusat perekonomian bagi masyarakat Kuranji.

Penulisan ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian sejarah yang meliputi Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi. Pada tahap Pertama, yaitu pengumpulan sumber (Heuristik), pengumpulan data atau sumber dilakukan dengan dua cara yakni studi kepustakaan berdasarkan data atau sumber tertulis dan juga dilakukan dengan cara studi lapangan atau wawancara.

Berdasarkan hasil Penelitian dapat disimpulkan bahwa Keberadaan Perumnas Belimbing yang berada di tengah-tengah pemukiman masyarakat Kuranji membuat Pasar Belimbing menjadi pasar yang berkembang. Dalam perkembangan yang terjadi pada Pasar Belimbing membuat Pemerintah Kota Padang melakukan Revitalisasi Pasar Belimbing pada tahun 2017. Keberadaan Pasar Belimbing memberikan dampak terhadap masyarakat Kuranji dan sekitarnya, seperti dalam bidang ekonomi, terjadinya perubahan terhadap mata pencaharian masyarakat Kuranji dan sekitarnya yang pada umunya hanya bekerja sebagai petani dan ibu rumah tangga, sekarang menjadi pedagang dan juga memunculkan mata pencaharian baru seperti tukang becak, parkir dan penyewaan toko atau ruko (rumah toko) yang berada di sekitar Pasar Belimbing. Tidak hanya dalam perubahan ekonomi tetapi juga mendatangkan perubahan dalam kehidupan Sosial-budaya pada masyarakatnya. Dibangunnya Perumahan di Belimbing membuat masyarakat Kuranji menjadi masyarakat yang heterogen.

Kata Kunci: Pasar Belimbing, Pedagang, Pembeli, Ekonomi dan Sosial-budaya